DEUISCHE ECKE

DAS NEUE SCHULJAHR BEGINNT!

Am 15 September l.J. laut Tradition, hat das Schuljahr begonnen, mit Blumen, Emotionen und vielen Hoffnungen. Es gab Erstbegegnungen der "Kücken" (1. Klasse), Begrüßungen zwischen alten Kollegen, Begegnungen der Fünftklässer mit den neuen Verhältnissen wie Klassenlehrer, Unterrichtssystem, usw.

Die deutsche Abteilung der Schule, stark zusammen geschrumpft an der Schülerzahl nach der massiven Auswanderung ab 1990 - nach der Wende - umfaßt sage und schreibe 34 Schüler in

fünf Klassen, wie folgt:

12 Schüler erste Klasse: - zweite Klasse: 5 Schüler 2 Schüler dritte Klasse: vierte Klasse: 8 Schüler

- siebte Klasse: 7 Schüler Die "Kleinen", der ersten und dritten Klasse werden simultan von Frau Lehererin Dragan Roswita unterrichtet, die "größeren" der zweiten und vierten Klassse von Fräulein Hilde Zappe.

Im Gymnasium besteht eine einzige Klasse, die 7 Schüler umfaßt und der Fräulein Diana Bogdan als Klassenlehrerin

Sieben Schüler, davon 4 aus der ersten Klasse, kommen von den umliegenden Ortschaften, die wir mit den beiden Schulbussen heranfahren und um 14 Uhr nach Hause bringen.

Trotz der kleinen Anzahl, nehmen die Schüler der deutschen Abteilung rege am Schulleben teil, betätigen sich im kulturellen und sportlichen Bereich und werden auch in diesem Schuljahr die Tradition des deutschen Schulwesens in unserem Heimatort weiterführen.

Wie auch in den vergangenen Jahren, erwarten wir die Schüler der deutschen Abteilung im Saal des Sitzes des Demokratischen Forums der Deutschen Hatzfeld um sich bei Musik und Fernsehen

zu unterhalten.

Vielleicht sind Lehrerinnen interesiert deutschsprachige Vorträge zu halten oder mit den Kindern Programe zu gestalten, die im Rahmen der Schule oder des Forums vorgeführt werden können. Das Forum steht zur Verfügung und wir erwarten Lehrer und Schüler, nehmen auch gute Ratschläge entgegen.

Jedenfalls wünschen wir allen Schülern und Lehrern viel Erfolg und Freude im neuen Schuljahr und hoffen die deutsche Abteilung der Schule weiterhin begrüßen

zu dürfen.

Hans JIRKOWSKY



Rerivei - Stefan JÄGER

MICA PUBLICITATE